

Semillero de exponentes paralímpicos

San Pedro de la Paz tiene su cuna de talentos: club Parapower Lifting Biobío

“Nuestros deportistas no solo han logrado marcas nacionales, sino que también han representado al país con mucho éxito”, el técnico Juan Carlos Parra.

En San Pedro de la Paz, un semillero de talentos paralímpicos está marcando la diferencia en el ámbito deportivo nacional e internacional. Liderado por el técnico Juan Carlos Parra, el club Parapower Lifting Biobío, con prácticas en el centro Teletón, ha logrado convertirse en un referente regional y nacional, impulsando el desarrollo de jóvenes atletas

con discapacidad hacia logros extraordinarios.

Este club, que nació como una iniciativa local, ha demostrado su impacto al obtener medallas de oro en competencias internacionales y becas deportivas para sus integrantes.

“Es un proceso de entrenamiento constante que ha dado grandes resultados. Nuestros de-

portistas no solo han logrado marcas nacionales, sino que también han representado al país con mucho éxito”, señaló Parra.

Una historias de éxito es la de Renata Encina, ganadora de medallas de oro en competencias internacionales, este semillero no solo impulsa el talento deportivo, sino que también refuerza los valores de perseverancia, inclusión y comunidad en San Pedro de la Paz.

cia, inclusión y comunidad en San Pedro de la Paz.

Sin embargo, a pesar de los logros, el desafío sigue siendo grande: la falta de un espacio físico con horarios flexibles para que los jóvenes puedan desarrollar su potencial deportivo. Desde el municipio, el alcalde Juan Pablo Sporer reconoció la problemática histórica del deporte paralímpico y se comprometió a buscar soluciones. Entre las iniciativas propuestas están habilitar espacios en las carpas instaladas en la Laguna Grande y mejorar la infraestructura del gimnasio auditorio municipal para apoyar el entrenamiento y la competencia de estos deportistas.

El impacto de este trabajo va más allá del deporte. La directora del centro Teletón, Lorena Llorente enfatizó cómo estas iniciativas promueven la inclusión social, la independencia y la realización personal de los niños y jóvenes que participan en disciplinas adaptadas como el parapowerlifting, el paracanotaje y el básquetbol adaptado. “Esto nos llena de orgullo y satisfacción, porque el objetivo es que estos niños se incluyan plenamente en la sociedad”, afirmó.



Centro Teletón ha sido clave para impulsar el desarrollo de jóvenes atletas.